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「アビコメプロジェクト」経過報告

2008年12月現在、TDA西ビジネス研究部会は「新しいビジネスモ
デルの個人メーカーになろう」を目標に、TDAの有志会員がデザイン
ビジネスについての必要情報を共有し研究することにより、また視野
を広げテストパターンを体験実験するとにより、協会のモチベーショ
ンを向上させることを目的に計画通りプロジェクトを進行しておりま
す。

◎アイテムをバックに定め、４月に上記趣旨によるプロジェクト参加メ
　ンバーを募る。
プロジェクト参加メンバー
　寺井、鈴木、橘、宮武、山口、野々口、將積、奈良平，尾原、佐々木、　
矢澤、近藤、仁井、濱田、中矢、倉島［順不同］
　　（プロジェクト参加の為新しく会員になられた方が有り）

◎「第１回オリエンテーション」
　５月24日大阪化繊会館にて15名参加。

近藤仁史氏によるプロジェクトの趣旨・進行説明の後、参加者の意見
交換が行われました。
個人で商品を発注すると多額の資金が必要で商品を企画生産する
過程を経験するのは難しい。一つの仕様パターンでバックスタイルを
決定し、テクスチャーや柄の部分に各々の個性を出し、ミニマム数量
に見合う様皆で発注すればローコストで色々な体験が出来る。

参加者個々の立場からの意見
○近い将来会社にて企画商品のインターネット販売をするので色々
と勉強したい。
○ラオスの一村一品運動で織物生産ベースでの手助けを民間学校
でしているが、素材のハウツーを提供できてもそれを商品化できる
知恵をもらいたい。
○産地生産者は作り上手売りベタなので企画提案型事業を考えてい
る。今までは自分達の布地の行く末を知らなかったので見据えたハ
ウツーを勉強したい、等。

■日　時　　平成20年６月４日（水）10：00～17：00
■場　所　　久松区民館１,２号室　東京都中央区日本橋久松町１-２
■参加者
　怡田　勉、今井　弘子、桑　和成、古関　崇尚、近藤　仁史、
　斉藤　憲夫、斉藤　佳子、佐々木　尚、篠崎　昇、豊方　康人、
　中山　陽子、浪江　陽子、宮嶋　直子、矢澤寿々子

　６月４日に東京人形町の久松町区民館でTDA主催のデザイン展が開催されました。１回目の図案展より始
めてデザイン展も７回目、徐々に業界でも認知されるようになってきたようです。出展者も関東、関西より14社
の参加となり来場者、出展者、売り上げ等増加の傾向が見られてきました。比較的各社とも企画の立ち上がり
時期でデザイン収集に興味があるということと、やはり７回も継続してきたということがよい結果を生んできた
と思います。デザインの出展以外にもトヨシマビジネスシステム社の4Dboxのデモンストレーションなども加
わり様々な出展者の個性の発表の場となりました。今後の８回目のデザイン展、中国上海テックスでの図案ブ
ース展開を含めて、今後さらに発展していくように活動していきます。また、この紙面においてご来場された方、
お手伝いいただいた方々へ御礼申し上げます。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　（古関　崇尚）

第７回デザイン展

第６回デザイン展
■日　時：１０月２４日（水）　１０：００～１８：００
■場　所：東京、人形町、久松町区民館
■出展者：大森　克夫、怡田　勉、今井　弘子、川勝　健、桑　和成、
　　　　　古関　崇尚、斉藤　 憲夫、斉藤　佳子、佐々木　尚、
　　　　　篠崎　昇、豊方　康人、浪江 陽子、宮嶋 直子、
　　　　　(株) トヨシマビジネスシステム

　５回目のデザイン展より月１回のミーティングを経て参加者の募集、告知のためのDM配布などの後、10月
24日に東京人形町の久松町区民館でTDA主催のデザイン展が開催されました。
　１回目の図案展より始めて今回で６回目となり、徐々に業界でも認知されるようになってきました。出展者も
関東、関西より13社の参加となりデザインの総数もはじめの頃と比べ出展者は増加し、内容共に充実してきま
した。デザインの出展以外にもトヨシマビジネスシステム社の4D boxのデモンストレーションなども加わり
様々な出展者の個性の発表の場となりました。来場者も寝装、カーテン、紡績、壁装など多くの分野からの来場
者もありました。
　今後の課題としてアパレルの分野からの来場者が少ないなど、まだまだ改善すべき展もありますが今後の７
回目のデザイン展などへの発展を含めて部会長の吉村氏を始め参加者との交流会などによって、今後のことも
考えていこうと思っています。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（古関　崇尚）


